

THÉÂTRE BRUT

PRÉSENTATION

Cette intervention a été créée à l'initiative de l'association "Collectives" (anciennement "Femmes Solidaires").

Deux comédiens du ThéâtreBrut proposent une forme théâtrale d'une vingtaine de minutes ainsi que des exercices de training qui ont pour but d'introduire un débat interactif avec tous les participants.





Comment l'entretien des stéréotypes dans notre société génère de la violence au quotidien? C'est la problématique qui a été posée aux comédiens par Femmes Solidaires 41 pour la création de ce spectacle. Cette intervention ne cible pas uniquement le sexisme ou le consentement mais bien la violence dans sa globalité et sa place dans les relations humaines.

UN SPECTACLE

Deux anonymes se rencontrent, se rapprochent, s'évitent, modifient leur apparence. S'agit-il d'une romance, d'un jeu ou d'une agression ?

Sans jamais porter de jugement, des enchaînements de scènes "ordinaires" sont présentées sous différentes formes aux spectateurs qui interprètent et définissent eux-même ce qu'il voient.



Simultanément, des images stéréotypées sont diffusées en arrière-plan.

Ce spectacle a pour ambition de bousculer le public et le questionner sur la place de la violence dans les relations humaines. Où commence-t-elle? Peut-elle être légitime?

Tant de questions sur lesquelles les spectateurs sont par la suite, invités à réagir.

UN ATELIER / DÉBAT

Pour approfondir l'expérience, les comédiens proposent une série d'exercices de théâtre autour de la relation et du regard de l'autre. Tous les participants sont ensuite invités à s'exprimer librement sur ce qu'ils ont vu et vécu dans un débat animé par les intervenants.



FICHE TECHNIQUE

POUR LE BON FONCTIONNEMENT DU SPECTACLE, IL EST PRÉFÉRABLE DE JOUER ORDINAIRE DANS UNE SALLE DÉJÀ ÉQUIPÉE D'UN VIDÉOPROJECTEUR.

TARIFS

DURÉE 2 HEURES

TARIF 750 €

250 € POUR UNE 2ÈME REPRÉSENTATION

TRANSPORT 1 VÉHICULE AU DÉPART DE VENDÔME (0,45 CTS / KM)

GÉNÉRIQUE

INTERPRÉTATION : DIEGO DE LARROCHA ET FLAVIEN DENIS.



